



Hospital de Collipulli inició proceso de acreditación en calidad

El director del establecimiento destacó la importancia de fomentar una cultura de calidad que se traduzca en una atención oportuna y segura para las personas.

Los funcionarios y funcionarias del Hospital Intercultural de Collipulli reafirmaron este viernes su compromiso con la acreditación institucional, un proceso que verifica el cumplimiento de los estándares de calidad y garantiza una atención segura para los pacientes.

REAFIRMANDO EL COMPROMISO

Dejando su huella en el patio interior del recinto asistencial, los trabajadores de la salud, acompañados por un equipo del Servicio de Salud Araucanía Norte (SSAN), reafirmaron su compromiso con este proceso, que es clave para garantizar el cuidado y la rehabilitación de las personas en el marco de la Ley GES.

Consultado al respecto, el director del hospital, Pablo González Stuardo, indicó que "el proceso de preparación comenzó hace un año y ha sido un trabajo sistemático y continuo", agregando que "hoy buscamos instalar la cultura de calidad en el hospital, fortalecer los procesos clínicos y que eso se refleje en la seguridad del paciente y la satisfacción de los usuarios".

Por su parte, el encargado de calidad del hospital, Carlos Gutiérrez, destacó que este proceso permitirá mejorar la calidad de las prestaciones del recinto y envió un mensaje de motivación a la comunidad funcionaria.

"El mensaje a los funcionarios es que confíen en su preparación. Ha sido un trabajo sistemático, en el que llevamos bastante tiempo, y cuyo objetivo es que los usuarios tengan la certeza de que recibirán una atención segura y sin riesgos", manifestó el profesional.



LA ACREDITACIÓN
La acreditación es una evaluación que, cada tres años, analiza exhaustivamente todos los procesos clínicos y de atención hospitalaria, para certificar que la institución cumple con los estándares de calidad establecidos por el Ministerio de Salud.

En ese sentido, a partir del lunes, una entidad externa, bajo la supervisión de la Superintendencia de Salud, llevará a cabo una evaluación para verificar que el personal de salud

conozca diversos aspectos hospitalarios, como la seguridad de los procesos clínicos, los recursos humanos, el equipamiento adecuado, el trato digno, entre otros.

A lo largo de este proceso, el Hospital Intercultural de Collipulli ha contado con el apoyo de profesionales del Servicio de Salud Araucanía Norte, que reafirma su compromiso con mejorar continuamente la calidad de atención para las personas de la provincia de Malleco.

